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Wer um Hilfe bittet... 

Meine Kinder, wer Mich um Hilfe bittet, wird sie auch erfahren, aber nicht immer so, wie die bittende 

Person es sich erwünscht, sondern sehr oft so, wie es für diesen Menschen am besten ist und zwar: 

Innerhalb seines Lebensplanes. Soll heißen: Der Mensch, der um Hilfe bittet, sieht ja nicht, was alles für 

Begebenheiten und Konstellationen damit verbunden sind und ist oft zuerst enttäuscht, wenn die erhoffte 

Bitte nicht so in Erfüllung geht, wie erbeten - jedoch im Nachhinein ist dann die Erkenntnis sehr oft 

vorhanden, die dann zeigt, dass dieser eingeschlagene Weg der optimalere Weg für den geistigen 

Werdegang ist. Und damit möchte Ich auch all die unter euch beruhigen, die noch keine Antwort auf diese 

oder jene Fragen bekommen haben. Zum richtigen Zeitpunkt wird es geschehen. Amen. 

 


